



市民のひろば

市民の皆さんからの投稿作品をご紹介します！



花づくりの名人が、花の魅力を発信します！

[投稿者]

渥美半島
花名人



▲市役所で行った「渥美半島 花名人」結成式の様子

日本一の花の生産地である田原市。もっと多くの人に花の素晴らしさを伝えようと、花の若手生産者である私たちが「渥美半島 花名人」を結成しました。

2月20日(土)・21日(日)に開催した「渥美半島花の超祭典」では、おもてなし役を担いました。花の飾り方や育て方など、生産者だからこそ分かるコツを皆さんにアドバイスし、大変喜んでもらえたと思います。

今後は、地域の観光や商業とも連携し、花をPRする企画を提案していきたいと考えています。具体的には、市内のホテルで花の展示を行ったり、花の農場見学会などを行ったりする予定です。

活動を通じ、生産者同士の情報交換が活発になり、一人一人がパワーアップしてきていると感じています。これからも一緒に活動してくれるメンバーを増やし、田原市をさらに盛り上げていきます！

皆さん、イベントなどで私たちを見かけたら気軽に声をかけてくださいね。お揃いの前掛けが目印です。メンバーが花の素晴らしさをあなたに伝えます！



ウサギの飼育をがんばっています！

[投稿者]

野田小学校
生き物係

☎25-0007
(担当:廣瀬)



野田小学校にはウサギ小屋があります。私たち4年生は、全員で小屋の掃除をしたり、餌やりをしたり、飼育に取り組んでいます。餌を食べているウサギの姿は、本当にかわいいです。

今年の「野田小フェスティバル」では、ウサギの世話をしたり調べたりしてわかったことを、クイズやウサギソングにして発表しました。

ウサギの世話を通じ、「命」はとても大切だと感じています。

世話をとてもがんばったので、現在、ウサギの数が40羽以上に増えました。そのうち、子ウサギの数は20羽ほどです。

皆さんも、かわいいウサギを育ててみませんか？無料で譲りますので、育ててみたい方は、野田小学校に電話をしてください。大切に育ててくださいね。